

# Si las bellas palabras de DON LEÓN SE HACEN REALIDADES Costa Rica seguirá siendo Costarricense

## EL VIAJE DE Mons. SANABRIA A ROMA



En las fotos aparece Mons. Sanabria con el Excmo. Sr. Arzobispo Mons. Castro, el Gobernador de Alajuela Lic. don Ricardo Chavarría, el Comandante de Plaza coronel don José María Pacheco y Mons. Solís. Al costado con el Excmo. Sr. Nuncio Apostólico Mons. Cabaro y en la de abajo el señor don Juan Venelie Solís, Vicario General de Alajuela.

Tal como lo habíamos anunciado, partió ayer para Roma el Excmo. Sr. Arzobispo don Ricardo Chavarría, acompañado por el Sr. Nuncio Apostólico Mons. Cabaro y el Sr. Vicario General don Juan Venelie Solís, permaneciendo en la Ciudad de Alajuela por espacio de varios meses.

## Se han conseguido 2 cosas: que el Pde. Cortés condene el acto de los militares metidos en los debates públicos y que afirme su respeto a las instituciones democráticas

CON ESTOS RESULTADOS NO SE PODRÁ DECIR QUE FUE ESTERIL ESTA POLEMICA; Y BIEN VALE ATENDER A ESTAS PROMESAS MUCHO MAS QUE SEGUIR EN DEBATES DE CARACTER TAN PERSONAL.—

Cuando la espada del militar es la de Brenno que se echa en la balanza como el último argumento, la democracia ha naufragado y perecido las instituciones

En bien de la democracia costarricense me he visto obligado a decir lo dicho en mis últimas publicaciones: el señor Presidente, para responderme ha hecho a su gusto y sabor, mi historia política



DON RICARDO

en su última declaración. Quería demostrarle, y lo conseguí, que mis procedimientos no eran ni los de un despectado ni los de un envidioso. Nada más tenía que hacer.

En esto ha errado pues no son ni mi pasado ni mi presente los que están en debate, sino el futuro del país en cuanto a sus libertades electorales

## BREVEMENTE CONTESTA EL EX-PRESIDENTE LICENCIADO DON RICARDO JIMENEZ, LAS ULTIMAS APRECIACIONES DEL SR. PRESIDENTE CORTES

como los hechos que he expuesto, a pesar de su afán al darle vuelta, siguen siendo realidades o lo fueron por un tiempo: pero de insistir en un camino tan personal como el de esta discusión parecería que lo que ando buscando es ponerme de manifiesto ante el público a cada paso hablando mucho de mí mismo. Eso no ha sido nunca el fin de mis salidas a la prensa. En bien de la democracia costarricense me he visto obligado a decir lo que he dicho en las últimas publicaciones: el señor Presidente, no queriendo concretarse a defenderse de los cargos, me ha atacado y duramente, haciendo a su gusto y sabor, mi historia política. En esto ha errado, pues no es mi pasado, ni mi presente, lo que ha estado en discusión sino el futuro del país en cuanto a sus libertades electorales. Por una vez me he visto obligado a decir cuál ha sido mi actitud y cuál la del Presidente Cortés para conmigo, para "este buen señor" como dice el señor Presidente. Quería demostrarle, y lo conseguí, que mis procedimientos no eran ni los de un despectado ni los de un envidioso. Nada más tenía que hacer. Y hoy solamente quiero recoger del Jefe del Estado sus declaraciones en las que... (PASA a la Pág. 4, Col. 5)

# Inglaterra y Francia garantizaron oficialmente la defensa de Grecia

## DE "BLUF" CALIFICAN ITALIA Y ALEMANIA EL DIA DE LAS AMERICAS: EL DISCURSO DE CHAMBERLAIN FECHA CONTINENTAL de 255 millones de hombres.

Nadie podrá tener fe en la rectitud de las promesas británicas y en su buena voluntad de conservar la paz

Sus métodos para crear un sentimiento en pro de la guerra en todo el mundo están en contradicción con la rectitud que se quiere dar a esas promesas, dicen los círculos británicos

La prensa alemana sugiere un nuevo golpe de Hitler en contra del ejército o sea que quiere llevar al eje Roma-Berlin

Se golpe, insisten los órganos de la prensa de Berlín, quizá se dirigirá en contra de la Gran Bretaña, posiblemente hacia Polonia.

Berlin, 12. UP. (Por Joseph Grütz) — Las autoridades alemanas denunciaron el discurso del primer ministro británico Chamberlain como "nada más que bluf", por medio de una campaña de prensa que se asemeja a la de "Blow England" de la guerra mundial. Una fuente bien versada en el ministerio de relaciones exteriores declaró a la United Press. "El discurso es el mismo "bluf" de antes, y los comentarios acerca de la protección de los varios estados pequeños es nada más que otro p. p. dado en apoyo de la política del ejército, pero lo que... (PASA a la Pág. 4, Col. 2)

Doce cajas con ametralladoras, magazines y otros accesorios trajo de Alemania el vapor "Cordillera". Este cargamento fue embarcado en Hamburgo por la firma Knibbe & Brochman y llegó a Limón con las marcas S. I. S.

Se supone que es para el gobierno puesto que nadie puede importar armas de esa naturaleza o no ser el ejecutivo

Diez de esas cajas son ametralladoras de pecho, una de ametralladoras ligeras y otra de magazines, muelles y otros accesorios

Hemos leído a la vista documental de embarque de una partida de armamento, consignado a nuestro país y desembarcado en Limón, el día 7 de marzo, en el vapor alemán "Cordillera".

Se acude al jefe del Estado para que resuelva la situación de la mercadería española LA CAMARA DE COMERCIO DE COSTA RICA LE ENVIO AYER UN MEMORIAL EN ESTE SENTIDO

A nuestras instancias ante el secretario de hacienda no hemos recibido la menor contestación

Ayer le fué remitida al jefe del poder ejecutivo la comunicación que dice así:

San José, 12 de abril de 1939. Señor Lic. don León Cortés Jiménez. (PASA a la Pág. 4, Col. 2)

DOS MILLONES DE COLONES DE AUMENTO EN LA CIRCULACION DE BILLETES Al comenzar el año de 1939 el monto de esa circulación era de 27.161.400 colones

Actualmente dicho monto asciende a la suma de 29.347.862,00 colones.— Ha sido ese el mayor aumento que se haya operado, y así resulta del informe oficial del departamento emisor del Banco Nacional de Costa Rica

Son de un valor inestimable en caso de estallar una guerra

La declaración de amparar a Rumania fue decidida 3 horas antes de anunciarse

LONDRES, 12. — UP. — Por FREDERICK KUIH. — La declaración de parte de la Gran Bretaña para garantizar la independencia de Rumania fue tomada no antes de 3 horas antes de que el premier Chamberlain se levantara en la cámara de los comunes para hacer su acostumbrado discurso histórico. La intención fue el resultado de un estudio de la política diplomática que Grecia era una conclusión pre-estudiada de antemano, y un... (PASA a la Pág. 4, Col. 2)

Diez millones 400.313.80 monto de los ingresos fiscales en colones en el primer trimestre de 1939.

En enero alcanzaron a C\$388.093,25, en febrero a C\$918.822,60 y en marzo a C\$732.886,87

De continuar en esta forma, los ingresos del fisco pasarán en el presente año de cuarenta millones de colones

Obtuvimos en la tarde de ayer una importante información sobre el monto de los ingresos fiscales en los tres primeros meses del presente año en fecha autorizada, que viene a dar cuenta de lo cuantioso que han sido esas entradas, que continúan siendo tan buenas como las que se percibieron durante los meses del año pasado.

ESCASOS LOS ENVIOS A INGLATERRA DE CALIDADES SELECTAS DE CAFE DE COSTA RICA No alcanzarán a cubrir la cantidad que anualmente se consume de ellos en los mercados ingleses

Es de esperar que la diferencia sea cubierta con las existencias en Aduana de nuestro café, que al finalizar el período de 37-38 eran de 60 mil sacos

Nos fué suministrada ayer la de la última revista de café recalcada en esta capital por los agentes de la importante firma John R. Gilliat & Co., de San José.

ENORME LA PROPORCION EN QUE HA DESCENDIDO LA IMPORTACION DE MERCADERIA JAPONESA El "Wales Maru" último vapor japonés llegado a Puntarenas trajo solo 5226 kilos

Vamos a proporcionar a los lectores un dato para que se den cuenta de la enorme proporción en que ha disminuido la importación de mercadería japonesa después de la declaración de guerra. Este documento es el resultado de un estudio que hicimos en el mes de febrero pasado, cuando la ley que eleva los aranceles en un ciento por ciento, entró en vigencia en los últimos días del mes de febrero pasado. Los Kenyas de buena calidad, que en ese momento se importaban en la suma de 5226 kilos, hoy día ya no se importan.

## 7 BECAS OTORGARA EL AÑO PROXIMO A ESTUDIANTES DE COSTA RICA EL GOBIERNO ARGENTINO

Dos de ellos serán para estudios militares.—Una será para la Universidad Universitaria argentina en Paris

Hace poco tiempo dimos cuenta a los lectores de que gracias a las activas gestiones del conde general de la República Argentina en Costa Rica, nuestro distinguido amigo doctor don Emilio de Hittler, su gobierno había accedido a conceder dos becas para estudiantes costarricenses.

Hemos tenido ahora la oportunidad de saber que el doctor de Hittler nos ha enviado un número mayor de becas, para que sea un grupo estimado de jóvenes costarricenses el que pueda ampliar su cultura en un centro de tanta importancia como Buenos Aires.

Según se nos ha dicho, el año próximo el gobierno argentino concederá siete becas a estudiantes costarricenses. (PASA a la Pág. 3, Col. 2)

## GRAN BRETAÑA Y FRANCIA HAZAN LA MISMA PROMESA A TURQUIA

Rumania, Turquía y Rusia están activando un convenio para la defensa del Mar Negro

Un convenio británico confirmó esta noche que Grecia a cambio de dicha promesa puso a la disposición de la marina de las fuerzas armadas británicas puertos de valor inestimable en caso de guerra. Las autoridades británicas consideran que esta cooperación real su posición estratégica en la parte oriental del Mediterráneo si se de alara la lucha con... (PASA a la Pág. 3, Col. 2)

## LA PENETRACION FASCISTA EN COSTA RICA ES DENUNCIADA POR LA PRENSA SUIZA

Se hace mención a las posibilidades que existen en Costa Rica para que desde aquí se organice un ataque contra el Canal de Panamá

Señalase además la existencia de varios aeropuertos construidos por el Japon

Y se afirma que los alemanes desean llevar a cabo la canalización de las lagunas de Tortuguero para utilizar la acción del canal que se proyecta construir en Nicaragua

Algunos periódicos suizos han venido ocupándose en los últimos tiempos, con alguna amplitud, acerca de la situación de Costa Rica respecto de la política internacional. En una información reciente se denuncia la penetración fascista en nuestro país, haciendo énfasis en la existencia de un movimiento de simpatizantes suizos.

Argentina acredita enviado extraordinario y ministro plenipotenciario en Centro América

EL DR. DON RICARDO CHIRRALDO HA SIDO DESIGNADO PARA ESA POSICION DIPLOMATICA

Todos los gobiernos de Centro América han contestado de conformidad el agreement que fue solicitado ha sido designado para la importante posición diplomática el doctor don Héctor Chirraldo. El doctor Chirraldo es actual ministro de Hacienda y es un hombre que ha demostrado su capacidad y su patriotismo.





DOS CONSERVADORES DE LEGUMBRES con gruesos tapos de cristal que pueden sacarse independientemente, y que permiten la inspección de los alimentos sin necesidad de moverlos.



ésta es una de las muchas características de los NUEVOS REFRIGERADORES

DEL NATOR Silver Jubilee

VEALOS EN EL ALMACEN KOBERG

REALIZADO EN EL CONGO BELGA UN IMPORTANTE ESTUDIO AGRONÓMICO SOBRE LA ENFERMEDAD DEL CAFE DENOMINADA ESCARCHA.

Ha sido publicado por el ingeniero Jurion, tres años después de haber sido publicado en Costa Rica un importante estudio del ingeniero Hogg

Se usan en la publicación fotografías de las que utilizó en su estudio el señor Hogg, y que dio a la publicidad el Instituto de defensa del café

DICHO INSTITUTO TAMBIEN RESOLVIO LA PUBLICACION DEL ESTUDIO DEL INGENIERO JURION

El ingeniero don Luis E. Hogg, jefe de la sección técnica del Instituto de Defensa del Café, publicó en octubre de 1935 un artículo sobre la enfermedad de café Escarcha o punta o gras de café. Ahora ha sido publicado en el Congo Belga un estudio del ingeniero E. Jurion, sobre el mismo tema, y se usan fotografías de las que utilizó en su estudio el señor Hogg, y que dio a la publicidad el Instituto de defensa del café. El Instituto de Defensa del Café ha resuelto la publicación del estudio del ingeniero Jurion, pero la ha correspondido al más de octubre de 1933, se publicó un estudio del ingeniero don Luis Hogg, jefe de la Sección Técnica de nuestro Instituto, acerca de la enfermedad, conocida entre nosotros por Escarcha o Punta o gras de café. En un artículo reciente en el estudio del ingeniero Hogg, se cita que ha habido un aumento de varios cientos de miles de colones.

Siendo la entrada en el primer trimestre de más de diez millones de colones y continuando

de la rápida devaluación de la moneda, los ingresos durante el resto del año en esa misma forma, (tenemos que las entradas fiscales en el que este año de 1939 no serán de los cuarenta millones de colones, lo que indica a las claras la bonanza en que se encuentra la hacienda pública.

**DIEZ MILLONES 400.313.80 MONTO DE LOS**

(VIENE DE LA PÁG. UNO) — Los ingresos de este primer trimestre, de los 100.400.313.80 de colones, que se incluyeron en los depósitos en el Banco de Costa Rica, se refieren a sumas de dinero que el Instituto de Defensa del Café ha resuelto la publicación del estudio del ingeniero Jurion, pero la ha correspondido al más de octubre de 1933, se publicó un estudio del ingeniero don Luis Hogg, jefe de la Sección Técnica de nuestro Instituto, acerca de la enfermedad, conocida entre nosotros por Escarcha o Punta o gras de café. En un artículo reciente en el estudio del ingeniero Hogg, se cita que ha habido un aumento de varios cientos de miles de colones.

**DE "BLUFF" CALIFICAN EN ITALIA Y ALEMANIA AL DISCURSO**

(VIENE DE LA PÁG. UNO) — ocupas las mentes alemanas es esta: "Contra quien desea la Gran Bretaña protegerse, puesto que es los estados no necesitan ninguna protección?" Tanto Alemania como Italia viven en los mejores términos con todos estos paises. Lo ocurrido es nada más que un movimiento hostil en contra de las potencias del eje que está destinado

**HOY SERAN TRASLADADOS A EL SALVADOR los restos del ex-Jefe de Estado Salvadoreño General Carlos Salazar**

LA LEGACION EN COSTA RICA DE LA HERMANA NACIONAL REALIZO LAS GESTIONES NECESARIAS

A las nueve horas se los tributará honras fúnebres en la Iglesia Metropolitana, de donde serán acompañados hasta la Sabana

AL ACTO ASISTIRAN MIEMBROS DEL GABINETE CUERPOS DIPLOMATICO Y CONSULAR Y DISTINGUIDAS PERSONAS

(\$ 37.25, promedio por quintal de las subastas llevadas a cabo por la bolsa de café)

Considérase que este es un promedio de precio bastante huleño, para el producto que queda para el consumo interno

21.610 quintales han sido vendidos en los 11 remates que han tenido lugar en la bolsa.— 2500 quintales hasta el día de ayer había, listos para ofrecerse en el próximo remate

Reconocimos ayer una interesante información relacionada con las actividades de la bolsa de café. En los 11 remates que han tenido lugar, han sido vendidos, 21.610 quintales que, como se observara, representa una cantidad menor, estimada tomando en cuenta que todo ese café, o la mayor parte, está destinado para el consumo interno

El precio promedio por quintal, durante la vna de \$37.25 y esto se considera un buen precio, según las opiniones que se hemos referido de productores

El valor total de los 21.610 quintales vendidos, en los remates, fue de \$806.380,00 que constituye ya un volumen muy considerable de operaciones por medio de la bolsa de café

Para el remate del lunes vendieron 2.100 quintales en el remate 2200 quintales, durante el día de hoy y de mañana la cantidad puede subir bastante.

**EXPORTADOS DE LA ACTUAL COSECHA 240 MIL SACOS DE CAFE**

Se estima que en el mes de mayo quedarán completadas las exportaciones y que la cantidad de café para la exportación no llega a setenta mil sacos

La mayor exportación ha ido para los mercados alemanes y se calcula que pasa de 90 mil sacos

La exportación de café de la actual cosecha quedara completada en el mes de mayo en vista de que han sido grandes los volúmenes a los mercados mundiales ya que como se sabe se adelantaron mutuamente las acciones de beneficio del café en las diversas regiones cafetaleras del país

Según los datos que ayer tarde recogimos, el monto de café exportado asciende actualmente a la cantidad de 240 mil sacos o sea, el 60 por ciento de la cosecha de 1938-39. Este monto de café exportado se reparte de la siguiente manera: Alemania 90 mil sacos, Inglaterra y los Estados Unidos, 70 mil sacos, Suecia con cerca de diez mil sacos. Se calcula que quedan disponibles para la exportación alrededor de setenta mil sacos, por lo que no será tan grande el monto de café que se exportará en el mes de mayo. Las exportaciones de la actual cosecha de café.



GENERAL DON CARLOS SALAZAR

hasta el acropuerto de La Sabana por toda la comitiva oficial en donde en un avión de la Enta se llevarán al aeropuerto internacional de Santa Ana, para conducirlos hasta tierra cafetalera.

Para el acto, la secretaría de relaciones exteriores ha invitado a los miembros del gabinete, cuerpos diplomático y consular, altos funcionarios y algunas otras distinguidas personas. Hoy mismo llegaron San Salvador los restos del egregio ciudadano y pundonoroso militar, que fue honra del pueblo salvadoreño y a quien se le tributarán grandes honores, de jefe de estado

se opina que este movimiento sería de índole diplomática pero no militar. Los comentarios disponibles, los astros políticos, dicen que "Nada en el mundo podrá ya tener fe en la rectitud de las promesas británicas y en su buena voluntad de conservar la paz, en vista de los métodos desleales que emplea para crear un sentimiento pro de la guerra en todo el mundo, que los honra del pueblo salvadoreño admíttera abiertamente sus intenciones de cercar a Alemania, reafirmadas por el gobierno británico, el cual está haciendo peticiones para alcanzar este objetivo". Respecto del sentido de la declaración de que los británicos se mantienen en estrecho contacto con los círculos políticos de Moscú, se salta a la vista que en esta actitud se ve un gesto adicional de la Gran Bretaña para adelantar sus propios intereses con la asistencia del bolchevismo, del mismo modo como ocurrió en España durante los últimos dos años y medio y a costa del pueblo español". La prensa alemana también los recientes informes anti-alemanes publicados en la prensa británica, diciendo que "Aunque existe un peligro, cuando para todos

El BOVRIL se vende en todas las Farmacias

**BOVRIL**

VIGORIZA EL ORGANISMO; DA NUEVA VIDA



J. M. SAENZ WITTING & Co. Agentes

**BOVRIL**

**BOVRIL**

Europa, la que se verá llevada a una nueva manana por medio de los métodos políticos de la Gran Bretaña. Esa es la médula del asunto y todo el resto son meras frías"

Integra el Comité Nacional de la Cruz Roja las comisiones para el presente año

Son las de relaciones exteriores, higiene, interior, credenciales y renuncias y la de recompensas

NOMBRADO TAMBIEN EL COMITE AUXILIAR DE DAMAS, QUE COLABORACION PRESTA

En la última sesión del comité nacional de Cruz Roja, que tuvo lugar en la tarde de ayer, se procedió de acuerdo a las instrucciones de las instancias de la Honorable Cámara Oficial Española de Comercio y de comerciantes que tienen su sede en España, con fecha 20 de marzo de 1939, elevamos un memorial ante el señor secretario de Hacienda y comercio con el fin de que se nos concediera el honor de ser reconocidos como miembros del Comité Nacional de la Cruz Roja de España, con el fin de que pudiéramos colaborar en la realización de una mejor labor.

Se procedió igualmente a nombrar el comité auxiliar de damas, el cual siempre ha prestado tan eficaz cooperación, la que se puso de manifiesto en la colecta pública en favor de los heridos de guerra, que el señor secretario designó a las siguientes señoras: doña Amparo de Zaldívar, doña Antonia de Castro, doña Clemencia y de Quirós, doña Lilia S. de Quirós, doña María Teresa de Falcó y doña Lydia F. de Steiworth. Estas designaciones han sido inmediatamente comunicadas a las señoras interesadas y se apremian a ellas para que se apresten a trabajar.

**SE ACUDE AL JEFE DEL ESTADO PARA QUE**

(VIENE DE LA PÁG. UNO) — En el debate de derechos por los territorios de España y mercaderías e IMPORTEMENTE de los territorios de las Alas Partes contratantes, en el artículo 1.º de los derechos de comercio, EN LOS MISMOS TERMINOS DE LOS DE LA NACION, MAN FAVORICIA

El reglamento al señor ministro, con calidad de urgencia que no fue de ese artículo considerara necesario, con fecha 20 de marzo de 1939, le fuimos un telegrama rogándole darnos dicha comunicación.

No hemos recibido la menor contestación a nuestra instancia y como estamos pendientes de ella para terminar gestiones que se han hecho a nuestra pesar y obligados, y a nuestro pesar, a explicar a usted la resolución de esta instancia.

Del señor Presidente, con el mayor respeto, muy atenta y S. S. Cámara de Comercio de Costa Rica.

JOSE MANUEL SAENZ W. Presidente

TERCER DIA DE LA VIDA EN EL MUNDO

**LA VIDA NACIONAL SE AGITA EN LA CAMPAÑA POLITICA DEL MOMENTO EUROPA ESTA AL BORDE DE LA GUERRA EL MUNDO VIBRA EN TODAS LAS LATITUDES**

¿Qué piensa hacer usted en medio de esta vorágine? ¿Cuál será su proceder? En dónde está su puesto?

PARACE COMPLEJO ESTE PROBLEMA, PERO NO LO ES. Su puesto está al lado de su receptor para enterarse de todas las noticias nacionales y extranjeras.

Y ese RECEPTOR para ser fiel a su deseo debe ser indiscutiblemente,



Qualquier modelo llenará sus aspiraciones. COMPRELO HOY MISMO PARA QUE NO QUEDA RELEGADO. COSTA RICA RADIO & BROADCASTING TUBON ALMACEN PERRY GIRTON

Este documento es propiedad de la editorial y no debe ser reproducido sin el consentimiento escrito de la editorial.

INICIASE EN MAYO LA EXPLOTACION DE LA INDUSTRIA DEL CHICLE

En Jacob, Playas e Isla de Yuco, en la Gorza y Tilarán se iniciaron esas actividades... Ante el ministerio de gobernación fue planteada por el empresario don Isaac Franceschi para que se permita la entrada de chicle a las industrias...

La exoneración del fuerte tributo a la explotación de chicle que se tuvo en cuenta hasta hace poco tiempo, ha dado por consecuencia una intensa actividad...

EN MAYO COMENZAN LAS LABORES AGRICOLAS EN LAS ACTIVIDADES

En primer término hemos recordado que en el mes de mayo se inicia la siembra de maíz y de otros cereales...

EN CUANTO A LOS CANTONES DIFERENTES

Cuatro han sido las zonas cercadas, hasta el momento para iniciar las labores agrícolas en Tilarán, donde ya se han hecho algunos trabajos...

NEUVAS SIEMBRAS

Al propio tiempo que se incrementará la explotación del hule, se procederá a realizar grandes siembras...

LAVE DE VENENOS LOS RINONES Y PONGA FIN A LAS LEVANTADAS DE NOCHE

Viva una vida más sana, más feliz — más larga... Millares de hombres y mujeres se precupan por que les eviten las levantas por que tienen que levantarse a las tres o a las cuatro de la mañana...

DISMINUYEN LOS DISPONIBLES DE NUESTRO CAFÉ EN LOS MERCADOS INGLESSES

AL COMENZAR EL AÑO ASCENDIAN LOS TODAS PROCEDENCIAS A 107.728 QUINTALES INGLESSES... Con los venenos recalcados y que están siendo buenas la disminución en enero, febrero y marzo ha sido todavía mayor...

De acuerdo con los informes recibidos en esta capital resulta que el café de Costa Rica en el primer trimestre de este año así como consecuencia de la mayor demanda...

La penetración fascista...

VIENE DE LA PAG. UNO... En lo que se refiere a Costa Rica los informes recibidos indican que las existencias que eran al principio del año de 50.838 quintales...

Sin la ayuda de una alimentación adecuada, que responda a las necesidades físicas y mentales, el crecimiento de un niño puede verse afectado...

Advertisement for Toddys' Food featuring a baby and the text 'TODDY'S FOOD' and 'SUS HIJITOS DELE 3 TODDY'S POR DIA'.

FAVORECER LOS SORTEOS DE MARZO CLUBS DE MAQUINAS DE ESCRIBIR ROYAL

CLUB ROYAL SERIE Nº 21 Sorteo Nº 13—Acción Nº 8—Falange Española Tradicionalista-S. J. CLUB ROYAL SERIE Nº 22 Sorteo Nº 11—Acción Nº 38—Victor Sánchez—Puntarenes. CLUB ROYAL SERIE Nº 23 Sorteo Nº 9—Acción Nº 15—Escuela República Argentina-S. Jose. CLUB ROYAL SERIE Nº 24 Lic. Sorteo Nº 6—Acción Nº 24-Lic. Francisco Faeron-S. Pedro M. de O. CLUB ROYAL SERIE Nº 25 Sorteo Nº 4—Acción Nº 52—A. Hernández B.—San José.



MAS MAQUINAS DE ESCRIBIR ROYAL QUE CUALQUIER OTRA MARCA... JOHN M. KEITH & Co. S. A. En Formación la SERIE Nº 26

INGENIERO JEFE DE CAMINOS Y FERROCARRILES DE LA UNITED EN EL PACIFICO HA SIDO NOMBRADO Mr. MARVIN M. MARSH... DESPABILE LA BILIS DE SU HIGADO...

Se nos dio ayer el informe de que en fecha breve comenzará a trabajar en la región del Pacifico, el ingeniero Mr. Marvin M. Marsh... A DON LEON LE ESTA SUCEDIENDO LO QUE...

VIENE DE LA PAG. UNO... La memoria de todos los incondicionales del señor Presidente de la República, seguros de halagar a su señor, provocaron la separación de don Juan Rafael, para poner en su lugar al candidato...

Advertisement for 'Ente' featuring a woman's face and the text 'Ente'.

Advertisement for Toddys' Food featuring a baby and the text 'TODDY'S FOOD' and 'SUS HIJITOS DELE 3 TODDY'S POR DIA'.

INICIADA LA EXPORTACION EN GRANDE ESCALA DE CEDRO POCOTE A ALEMANIA

Arreglos especiales con los madereros germanos se han hecho para exportar directamente a Hamburgo... Provocará esa exportación el aumento en el precio de venta de esa calidad maderera...

Conversión que restituirá a los principales madereros de Guatemala y Puntarenas... Exceso de diversiones... Los mejores resultados por la convalecencia se obtienen cuando la temporada de desahucio se combina con un tratamiento de Fosfo Kola...

Advertisement for Fosfo Kola with the text 'Dos millones de colonos... (VIENE DE LA PAG. UNO)... porque este valioso medicamento suministra al organismo los elementos consumidos por los abusos...'.

Intensificará sus actividades en todo el país el Partido Republicano Nacional... ESTE MES QUEDARAN ABIERTOS LOS CLUBS EN LOS SESENTA CANTONES DE LA REPUBLICA...

Al jefe y candidato del partido, Dr. Calderón Guardia, se le hará el domingo un gran recibimiento en San Ramón... El Partido Republicano Nacional, según informes que recogimos ayer, entrará en un período de grandes actividades...

Invitados de honor: los señores Ministros de Estados Unidos y de Colombia, con sus secretarios... CAMPO CEDIDO... Para don Otto Cortés Fernández, Donde estuviere...

El purgante de confianza... SUAVE, INOFENSIVO PARA TODAS LAS EDADES... República, pudiera oponerse a la candidatura de don Ricardo Jiménez...

Al elegir al doctor Calderón Guardia como presidente estamos eligiendo a una gran parte de individuos bien conocidos en administraciones anteriores...

Se nos dio ayer el informe de que en fecha breve comenzará a trabajar en la región del Pacifico, el ingeniero Mr. Marvin M. Marsh... A DON LEON LE ESTA SUCEDIENDO LO QUE... La memoria de todos los incondicionales del señor Presidente de la República...





